



REPUBLICA DE CHILE
MUNICIPALIDAD DE ANGOL
SECRETARIA DE CONCEJO

2015

Acta Extraordinaria N° 02

Acta Sesión Extraordinaria del Concejo Municipal, realizada el día Jueves 30 de Abril de 2015 a las 19:00 Horas en el Teatro Municipal, presidida por el **Presidente del Concejo, don OBDULIO VALDEBENITO BURGOS**, con la asistencia de los siguientes Concejales:

Doña MARGARET MOLINA GALLEGOS
 Don MAURICIO JIMÉNEZ TRINCADO
 Doña MÓNICA RODRIGUEZ RODRIGUEZ
 Don AMÉRICO LANTAÑO MUÑOZ
 Doña MARCO ORELLANA PARRA
 Don SERGIO PAREDES MONTOYA

Actúa como Secretario y Ministro de Fe, **Don MARIO BARRAGÁN SALGADO**.

El Sr. Alcalde da inicio a la Sesión Extraordinaria del Concejo Municipal.

Acto seguido el Secretario Municipal, Don Mario Barragán da lectura a Disposición Legal de conformidad al Art. 67 de la Ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades, en que se establece que el Sr. Alcalde deberá dar cuenta pública al Concejo, a más tardar en el mes de abril de cada año, de su gestión anual y de la marcha general de la Municipalidad.

La cuenta pública, se efectuará mediante informe escrito, el cual deberá hacer referencia a lo menos a los siguientes contenidos:

- a) El balance de la ejecución presupuestaria y el estado de situación financiera, indicando la forma en que la previsión de ingresos y gastos se ha cumplido efectivamente, como asimismo, el detalle de los pasivos del municipio y de las corporaciones municipales cuando corresponda;
- b) Las acciones realizadas para el cumplimiento del plan comunal de desarrollo, así como los estados de avance de los programas de mediano y largo plazo, las metas cumplidas y los objetivos alcanzados;
- c) Las inversiones efectuadas en relación con los proyectos concluidos en el período y aquellos en ejecución, señalando específicamente las fuentes de su financiamiento;
- d) Un resumen de las observaciones más relevantes efectuadas por la Contraloría General de la República, en cumplimiento de sus funciones propias, relacionadas con la administración municipal;
- e) Los convenios celebrados con otras instituciones, públicas o privadas, así como la constitución de corporaciones o fundaciones, o la incorporación municipal a ese tipo de entidades;
- f) Las modificaciones efectuadas al patrimonio municipal, y
- g) Todo hecho relevante de la administración municipal que deba ser conocido por la comunidad local.

Un extracto de la cuenta pública del Alcalde deberá ser difundido a la comunidad. Sin perjuicio de lo anterior, la cuenta íntegra efectuada por el Alcalde deberá estar a disposición de los ciudadanos para su consulta.

Se procede a la presentación de Video de la Cuenta Pública Año 2014 a las autoridades y público asistente.

Acto seguido, el Sr. Alcalde da lectura al Discurso correspondiente, cuyo contenido se inserta:

DISCURSO ALCALDE VALDEBENITO CUENTA PÚBLICA 2014

No es fácil resumir en un par de minutos lo que hemos hecho en un año.

Cuando tenemos grandes sueños, cada gestión, cada paso, cada avance es un logro.

Hoy damos a damos a conocer la primera mitad del camino recorrido.

Y digo la mitad porque el año 2012 ustedes nos eligieron para hacernos cargo de la alcaldía, desafío que asumimos con orgullo junto a este equipo humano que día a día trabaja por cumplir los desafíos que nos trazamos en esta aventura de hacer de Angol una mejor comuna.

Porque son más de 61 mil personas las que a diario evalúan nuestra gestión, nuestros avances, que son SUS logros.

Anhelos, sueños y aspiraciones que asumimos con responsabilidad hace dos años, y que vamos consolidando a paso firme.

Un proyecto de comuna basado en las personas. Centrado en los niños, niñas; en los adultos mayores, jóvenes, hombre y mujeres que dan vida la ciudad.

Y así lo hicimos el 2014.

Así lo hicimos con cientos de familias que ya no creían en el sueño de la casa propia. Que ya no creían que las instituciones.

Cientos de familias -que al igual que todos nosotros- querían un lugar para vivir. De ellos, para ellos... para sus hijos. Familias que soñaban con un hogar.

Ahorraron, creyeron, confiaron. ¿Y qué les paso? Lo que en una institución pública "no - debe – pasar": se sintieron engañados.

Penas, rabia, malos ratos no hicieron más que romper el sueño de familias de esfuerzo, hijas del trabajo y la perseverancia.

Ese fue el primer gran desafío: reconstruir lazos de confianza con las organizaciones, en base a la transparencia... a la probidad.

Fue un largo 2014 para los comités Casas Patronales, La Unión Hace la Fuerza y Villa Paraíso, conformado por 347 familias.

¿El resultado?: familias que vuelven a soñar... que vuelven a creer.

Más de \$1.200 millones de pesos a través de la Subdere para la compra de terrenos. Eso conseguimos. En eso trabajamos.

Es por eso que nos levantamos cada día. Para trabajar en la concreción de los sueños de esta ciudad, en los sueños de sus habitantes.

Bajo esta premisa nos acercamos al Ministerio de Bienes Nacionales, y con el ministro, avanzamos en las conversaciones para que 32 hectáreas del predio La Lancha sean cedidas al municipio, proyectando en él la construcción de más de 1.500 viviendas.

Quiero agradecer públicamente al diputado Mario Venegas Cárdenas por ayudarnos a abrir puertas con el Ministro de Bienes Nacionales.

Así trabajamos.

Confiados en que cada paso que damos, nos hace avanzar en los sueños de sus hijos, de sus padres, de sus abuelos... en los sueños de angolininos y angolininas.

¡Y no paramos! porque para cada meta cumplida se nos abre nuevos desafíos y eso nos gusta.

Pensamos en una nueva institucionalidad que acogiera las inquietudes de vivienda en Angol. Ese fue el compromiso antes de asumir.

La planteamos como una "Egis" Municipal, la que hoy ya está conformada y funcionando.

Para no entrar en confusiones: el nombre correcto es "Entidad Patrocinante", y desde este año es la instancia municipal donde se desarrollarán proyectos habitacionales, tal como lo hacían las antiguas egis, pero esta vez a cargo del municipio. Por consiguiente, sin fines de lucro, lo que marca la diferencia con las instancias privadas.

Esta es la gestión que este grupo de personas, comprometidas con el servicio público, realizan para hacer de Angol una mejor comuna.

Con ese compromiso damos muestra de avances en temas sociales.

A fines del año pasado, el Servicio Nacional del Adulto Mayor nos dio una alternativa, que conjuga lo lúdico y recreativo con el apoyo en temas socio sanitarios para adultos mayores con dependencia total o parcial que están en situación de vulnerabilidad.

Seguimientos, asesorías y atención personalizada en salud en sus casas reciben hoy 100 adultos mayores de la comuna de Angol, dando muestra que nadie se queda fuera en la aventura de transformar nuestro Angol en un mejor lugar para vivir.

En la misma línea, 2014 instalamos el programa “4 a 7 mujer trabaja tranquila” en la escuela Diego Dublé. Línea programática del Servicio Nacional de la Mujer, que presta apoyo y colaboración a las madres que necesitan trabajar y no tienen quien cuide de sus hijos cuando salen del colegio.

Tal fue éxito que para este año que ampliamos la cobertura e incluimos a la escuela Villa Huequén y Colegio Alemania al circuito de prestaciones para mujeres trabajadoras.

Estas son muestras claras de una comuna inclusiva.

De una comuna que no se piensa desde la masividad, sino se preocupa del caso a caso, de esos grupos que antes no tenían respuesta a sus problemáticas y que hoy, de a poco, van viendo el apoyo y compromiso de esta gestión.

Así hacemos carne el “más cerca de tí”, slogan que instalamos, y que nos acompaña junto al escudo, y que se traduce en proyectos y avances que mejoran la relación con la municipalidad.

Modernizar la forma en que esta institución funciona es una de nuestras metas.

Cuando asumimos el 2012 nos comprometimos públicamente.

Durante este año firmamos un convenio de colaboración con la Secretaría General de Gobierno, específicamente con la Unidad de Modernización y Gobierno Digital, transformándonos en el primer municipio de la región de la Araucanía en asumir el desafío de digitalizar trámites que hoy solo se pueden hacer de forma presencial.

La postulación a la Beca del Concejo Municipal, obtener el certificado de número del departamento de obras, las solicitudes de horas de atención para licencias de conducir del depto. de tránsito además de la recepción de denuncias ciudadanas, serán las primeras diligencias que las personas podrán hacer desde sus casas.

Esperamos para el 2016, poder contar con más de 20 trámites on line, que permitirán descongestionar la atención diaria en nuestras dependencias, optimizando tiempo y recursos tanto de las personas como de la institución.

Así soñamos Angol.

En grande.

Como una verdadera capital provincial.

Angol es una ciudad de emprendedores, y así lo hemos demostrado.

El año 2014, más de 5.500 personas fueron beneficiadas con las gestiones realizadas por la Unidad Municipal de Fomento Productivo para obtener recursos que financien sus emprendimiento. Mujeres, hombres, jóvenes, todos con ganas de surgir y sacar adelante a sus familias.

Porque Angol es una comuna con empleos inestables, concentrados principalmente en la temporada estival.

Esa es una de las razones del 10,6% de tasa de desempleo que hoy tenemos, y esos nos preocupa, pero también nos ocupa.

Nos ocupa porque vemos en las acciones realizadas un abanico de oportunidades. Una ventana que nos permite avanzar en el camino de acortar las brechas de pobreza, de desigualdad.

Muestra de ello vieron hace algunas semanas.

Más de 105 representantes de emprendedores de la zona, 20 destacadas empresas automotrices y de maquinaria agrícola, además de 10 servicios públicos se reunieron en una gran fiesta del emprendimiento.

La Expo Mundo Rural 2015 nos dejó la satisfacción que los grandes sueños para Angol se cumplen con trabajo en equipo y coordinación entre servicios.

Agradecer a la Gobernadora, Indap, Banco Estado y Personal municipal que permitió el éxito de esta feria

Así, suman y siguen los logros y metas cumplidas que abren nuevos desafíos.

Porque esto no es cumplir por cumplir.

Es cumplir para progresar, para avanzar. Para trazar nuevas rutas y escribir un futuro auspicioso para Angol.

Dicen que para cosechar hay que sembrar.

Y eso es lo que estamos haciendo.

Sembrando semillas de progreso, que dejan en alto el nombre de Angol.

En Cultura lo hicimos, y ya hemos cosechado.

La Corporación Cultural Municipal ha renovado las energías dando nuevos aires a la gestión de proyectos culturales.

Radioteatros Patrimoniales Nahuelbuta y la difusión de patrimonio musical Frontera del Sur, son innovaciones financiadas por el FNDR por más de \$32 millones de pesos, y que nacen al alero este compromiso que asumimos antes de ser gobierno local.

Queremos marcar pauta en la región.

Así queremos Angol. Innovador, pionero.

Hemos hecho un barrido por la gestión. Logros, avances, metas cumplidas este 2014, abriendo un 2015 lleno de nuevas oportunidades.

Pero he querido dejar para el final tres temas prioritarios: Educación, Salud e Infraestructura.

Como acabamos de ver hace unos instantes, el 2012 nos desafiamos a trabajar por la educación de la capital provincial.

Teníamos en carpeta una serie de proyectos e ideas a desarrollar, que una vez asumida nuestra administración, no logramos concretar.

El motivo: una deuda millonaria en el sistema municipal de educación, que nos llevó a titulares de medios locales y nacionales. Deuda que superaba los \$750 millones de pesos.

Analizamos el complejo panorama y tomamos una decisión: "ser implacables, y sacar la tarea adelante. Saldar esta deuda para garantizar la educación de nuestros niños y niñas"

Ardua tarea fue la que asumió el depto. De educación municipal. A la cabeza de Juan García Salazar, el equipo humano del Daem volcó sus esfuerzos en convertir los números rojos en azules.

Y así fue. Con una deuda inicial de más de \$750 millones de pesos, a febrero de 2014 se redujo a menos de \$306 millones.

Este 2015 con orgullo, y tal como prometimos: la deuda en el sistema de educación municipal de Angol es "cero".

Pocas comunas en el país pueden señalar este hecho.

Recién ahora podemos embarcarnos en nuevos proyectos. Tras dos años ya de esta administración, podemos empezar a concretar metas que visualizamos antes de asumir.

La primera de ellas llegó de la mano de una meta presidencial.

Casi el 7% de nuestros alumnos son adultos.

Adultos que por circunstancias de la vida optaron por la familia, por el trabajo y dejaron de lado un derecho: la educación.

Hoy hombres y mujeres asisten cada noche al Centro de Educación Integral de Adultos, personas de esfuerzo cumplen su sueño: terminar su enseñanza básica y media.

Hoy somos testigo de un anuncio de la presidenta Michelle Bachelet: Angol, al igual que otras nueve comunas del país, contará con un nuevo establecimiento de adultos, acorde con las necesidades de un alumnado particular, que tiene otras necesidades, otras inquietudes, pero no por eso menos importantes.

La inversión bordea los \$1.200 millones de pesos y esperamos con ansias noticias frescas de los tiempos de licitación y ejecución de un proyecto que le cambia la cara a la educación de adultos.

Este 11 de mayo firmaremos el convenio con el Ministerio de Educación para iniciar la concreción de este importante proyecto.

Así mismo, en el área de salud nos sorprendimos con anuncios que vienen a cambiar la oferta comuna y pieza clave para el circuito de atención de los miles de angolininos y angolininas, así como también de las comunas vecinas.

Y nada es azar. Cada paso en salud está pensado para que la capital de Malleco tenga un estándar acorde con lo que es: una capital provincial.

Mejorar la atención es la meta final.

Para ello, este 2015 veremos cómo una nueva figura aparece para reforzar la red primaria.

La instalación durante este 2015 de un Sapu de Alta resolución viene a dar atención oportuna a las urgencias de menor complejidad, que muchas veces hacen colapsar el servicio de urgencia de nuestro añooso hospital; siendo Angol una de las doce primeras comunas que instala dicho modelo. 500 millones para infraestructura, tecnología de punta y recurso humano capacitado serán la novedad de este año, todo para dar dignidad en la atención y garantizar el acceso a los miles de usuarios del servicio público de salud.

Cuando los proyectos son innovadores, y solo basta la voluntad y visión de futuro, las ideas fluyen, y se concretan con rapidez-

Esto fue lo que sucedió con la Clínica Odontológica comunitaria.

Proyectos que en conjunto con el Servicio de Salud Araucanía Norte, permitirá miles de angolininos se atiendan en un lugar de uso exclusivo para la atención dental, incluyendo entre ellos a los alumnos de 4° medios.

Quiero agradecer al doctor Villavicencio y a Tomás de la Maza que encabezan este gran proyecto.

Y saben dónde estará ubicada?. A un costado del Puente Vergara. En la ya conocida Ex dideco.

Eso es trabajar en equipo!

Visualizar oportunidades para dar dignidad en la atención.

Para tener la certeza que con estos proyectos, entregamos una mejor salud para ustedes.

Cómo no vamos a querer eso!!!

Si para eso ustedes confiaron en nosotros.

Un gobierno comunal que sea más justo, que sea garante de derechos fundamentales y entregue dignidad a las personas.

Y cuando hablo de dignidad, no solo es el buen trato de los funcionarios, sino de espacios adecuados, acordes con las necesidades de una comuna que supera los 61 mil habitantes.

Es por eso que hace rato que las autoridades se pusieron la camiseta pro Angol.

Todos, desde los distintos quehaceres, hemos apoyado el proyecto del nuevo hospital para la capital de Malleco, y siento que estos últimos meses han sido decidores para la concreción de un proyecto anhelado y soñado por los angolininos y angolininas.

Me quiero quedar con las palabras de la otrora Ministra de Salud, que en su última visita en calidad de ministra de estado, hizo a la comuna de Angol.

El hospital para Angol es promesa cumplida,

Bien lo sabe el director de Araucanía norte, y quiero en calidad de alcalde, con esta tribuna que hoy la ley me permite, decir que esta administración es y será un estrecho colaborador en cada uno de los procesos que nos compete para que este proyecto ve la luz. Con esto me refiero al Plano Regulador Comunal, que a través gestiones con Contraloría nos permite dar curso a las gestiones necesarias para que este proyecto se agilice.

Así que angolininos y angolininas, con la responsabilidad que ustedes me entregaron hace dos años, y con la camiseta de Angol que llevo puesta, les digo que este gobierno comunal trabaja codo a codo para hacer sus sueños realidad, y eso significa que prestaremos toda la colaboración que sea necesaria para Angol cuente con su nuevo hospital a fines de 2017.

Agregar que para este año esperamos concretar los diseños de los centros de salud familiar de Huequén y Alemania, que si bien son proyectos comprometidos y que avanza en su etapa de diseños los verán concretados durante el 2016, así que dejaremos los anuncios para cuando tengamos claridad de cómo avanzan estos nuevos edificios para la salud primaria.

Quise dejar para el final los avances y anuncios de infraestructura.

Generalmente en las cuentas públicas es lo primero que se habla, porque son las inversiones más grandes, los logros que la gente ve en la calle.

Son metas físicas que impactan en la cotidianidad de las personas.

Porque antes de las obras, antes de la ciudad, están las personas.

Son ellas las que dan sentido al espacio, a las calles, a los lugares.

Es ahí donde las "obras" se transforman en verdaderos "amores".

No nos quedamos en las palabras, en las promesas.

Hacemos lo que decimos. Cumplimos lo que prometemos.

Porque cuando una obra cambia la vida de las personas, nos deja la satisfacción del trabajo bien hecho.

De un trabajo cumplido.

Es por eso que cuando el Intendente viene Angol, le tiembla la billetera!

Porque uno como alcalde debe pedir sin miedo. Porque uno gestiona recurso para la gente, y la gente no debe esperar.

No tiene por qué seguir esperando.

Ese es el llamado que la presidenta nos hace, y que el Intendente Huenchumilla transmite en cada comuna de la Araucanía.

No le tememos a las decisiones, a los grandes desafíos que por años durmieron en una ya manoseada "cartera de proyectos".

Años, años esperaron los vecinos de calle colo colo.

Lo iniciamos en mi periodo anterior. Se acuerdan?

Era un sueño. Así comenzó.

Con el compromiso de "apurar el tranco" agilizamos papeles, actualizamos carpetas, nos la jugamos por una apuesta en tramos. Es por eso que tomé la decisión de cambiar de un programa de pavimentación participativa a Vialidad intermedia, cuya voluntad para destinar los recursos estaba en manos del Intendente.

El año pasado cerramos una etapa para calle colo colo, para comenzar a escribir otro capítulo uno de los barrios más antiguos de Angol.

Hoy, más de \$244 millones de pesos marcan la primera etapa de pavimentación de una calle que por años esperó una respuesta. Y que tiene ya comprometida la segunda etapa por más de \$407 millones de pesos.

¿Cómo no vamos a estar contentos?

¿Cómo no vamos a estar contentos? Si cuando nos proponemos algo cumplimos. Agotamos las gestiones para concretar los proyectos que benefician a la mayor cantidad de angolinos.

Lo mismo sucede con la Colonia Manuel Rodríguez.

El agua es un recurso escaso, no solo para el riego y la alimentación de animales. El agua potable es escasa, la de consumo humano.

La gente de la ciudad a veces esto no lo sabe. Porque uno abre la llave, y el agua está ahí.

Pero en el campo, en la salida de Angol, el panorama eso otro.

Alboyanco, Trarulemu, Juanita Huaiquil, Chacaico, Huequén Alto y Bajo son lugares donde diariamente el agua se traslada en camiones.

Si, se traslada agua para el consumo humano en camiones, para que nuestra gente pueda comer, pueda asearse.

Eso no lo vemos. Porque mucha gente solo lee o se informa de lo que le afecta directamente, y se olvida que hay comunidades, vecinos de Angol que tiene otras necesidades. Necesidades básicas insatisfechas.

Por eso hoy estamos contentos. Este pasado 2014 los vecinos y vecinas del sector colonia Manuel Rodríguez, obtuvieron los recursos para la tan ansiada agua potable rural (APR, como le llamamos en jerga más técnica) nuevamente, gracias a un mensaje del Intendente.

Más de 22 familias, una posta rural, una escuela, un templo y una sede social, son los beneficiados con este proyecto de más de \$400 millones de pesos, que permitirá instalar 26 estanques domiciliarios además de toda la instalación necesaria para entregar agua potable para consumo humano.

Les vuelvo a preguntar: ¿cómo no vamos a estar contentos?

Si con esto cambiamos radicalmente la vida de las personas!

Damos respuesta concreta a una necesidad, garantizando accesos, dignificando su vida.

Es así como progresá Angol. Con avances diversos que permiten un desarrollo integral.

Ese es el norte, avanza de forma equitativa en todos los ámbitos.

Y es lo que hemos hecho con algunas instituciones.

Los Bomberos de Angol ya cuentan con más de \$1.000 millones de pesos para el mejoramiento del cuarte, el que tras el terremoto sufrió daños que obligaron a levantar una propuesta que hoy se hace realidad.

De esta misma forma la Policía de Investigaciones cuenta hoy con más de 2 mil millones de pesos para la reposición del cuartel.

Así avanzamos en la capital de Malleco. Con instituciones que mejoran para brindar un mejor servicio y con autoridades comprometidas con la comunidad.

Ahora, como municipio teníamos un tema pendiente.

Anunciamos el 2012 la reparación del Teatro Municipal de Angol. Mejoramos el proyecto. Sacamos detalles necesarios para poder conseguir los recursos.

Y aquí estamos, gracias al compromiso del Intendente y del Core, Angol contará con un remozado teatro.

Techumbre, habilitación de salas de ensayo, servicios sanitarios, iluminación y sonido, son algunas de las inversiones que se realizarán por un monto que bordea los \$1.000 millones de pesos.

Y qué decir del aeródromo! 200 metros más de pista nos permitirá la operación de aviones de mayor envergadura. Todo por un monto que supera los \$300 millones de pesos.

Como no vamos a estar orgullosos.

Sin tenemos a las autoridades respaldando las inquietudes de nuestra gente.

Si sumamos, Calle Colo Colo, el APR de la Colina Manuel Rodríguez, los cuarteles de Bomberos e investigaciones, más el teatro y el aeródromo, sumamos más de \$5.000 millones de pesos en inversiones para obras en Angol a través de los fondos de FNDR.

Es por eso que quiero agradecer a la primera autoridad regional, por acompañarnos en esta cuenta pública.

Porque bajo la premisa de “apurar el tranco” (que lo caracteriza), avanzamos a paso firme en la concreción de proyectos para la capital de Malleco.

Recursos que sé que distribuye de forma equitativa en toda la región, independiente de los partidos, de las ideologías. Porque al igual que usted intendente, yo creo en las personas.

Yo creo en las ganas de trabajar por una comuna, y eso es independiente a las ideologías.

Es compromiso con el servicio público. Es compromiso con la comunidad.

Esa misma voluntad vemos en el Regimiento Húsares de Angol. Tal como lo hicieron el año 2007, hoy gestionamos con el comandante la posibilidad de entregar 1,7 hectáreas de terreno para ampliar nuestro campo santo.

Necesitamos más espacio. El cementerio municipal está llegando a su capacidad máxima.

Así mismo, hemos avanzado en conversaciones para que el terreno conocido como “Pozo Lastre”, también de propiedad del ejército, sea cedido para convertirse en un gran parque para el sector norte de la ciudad.

Saber que esta es una inquietud de los vecinos del sector, especialmente de Marcela Osses, presidenta de la junta de vecinos Javiera Carrea, por eso les quiero decir que cuando tengamos noticias sobre estas gestiones, serán los primeros en saber del futuro de la amplia faja de terreno. Por lo anterior, aprovecho la oportunidad de agradecer públicamente la voluntad y gestión del coronel Rafael Villarroel, comandante del Regimiento Húsares de Angol, por entender la necesidad de la comuna de contar con estos espacios, y se de todo corazón, que llegaremos a buen puerto con estas gestiones que están en camino.

Dirigir los destinos de una ciudad no es fácil.

Es en este espacio físico -que determina la vida en comunidad- donde se desarrollan las transformaciones sociales.

Es por eso que cuando se interviene este espacio – la ciudad- sin planificación, sin una visión integradora, generamos fragmentación urbana, segregación social.

Más de 7 mil 500 millones de pesos invertidos para cambiar la cara de la capital provincial a través del proyecto Eje Bonilla.

Dos puentes que reemplazan al centenario Puente Vergara, conectando la ciudad y mejorando el flujo vehicular.

Más de 5 kilómetros de vía en tramo urbano y rural, mejorando tiempos de desplazamiento, incluyendo áreas verdes, plazoletas y paseos peatonales.

En la oportunidad, la Ministra de Vivienda Paulina Saball nos acompañó, y junto con el concejo, la invitamos a ser parte de uno de los sueños más grandes para Angol.

Ese sueño se llama Circunvalación Sur.

Se lo pedimos públicamente. Pedimos que nos ayudara a concretar lo que tanto necesitamos: una vía de conexión alterativa que permite un flujo vehicular expedito.

Lo hicimos, sin temor. Y nos fue bien.

La Ministra Saball se comprometió a financiar la obra más importante de esta gestión: el ya conocido “cuarto puente”.

Un costoso y millonario proyecto que supera los 6 mil 800 millones de pesos y que contempla mejoras en calle Pedro Aguirre Cerda con Caupolicán, hasta Bunster con Rancagua, pasando por Villa las Araucarias donde se emplazaría un “cuarto puente”.

Paraderos, ciclovías y áreas verdes son parte de este proyecto donde todas las autoridades están comprometidas: Intendente, Seremi de Vivienda, desarrollo SOCIAL Gobernadora, director regional del Serviu. Todos ellos nuestros colaboradores y con ellos estamos trabajando.

Este 2015 se elaboran las bases de licitación. Eso quiere decir que este año sabremos quiénes empresas estarán a cargo de esta mega construcción, que cambia la forma de entender la comuna. La forma en que nos movemos dentro de Angol.

Circunvalación Sur representa un cambio en la forma de hacer ciudad.

Porque mejorar la conectividad y el flujo vial es impactar en la vida de las personas.

Eso es lo que queremos.

Porque para ustedes están pensados estos proyectos.

Para el 2016, tenemos buscarnos recursos para más proyectos como la piscina temperada, la construcción de un polideportivo en Huequén, para reponer la escuela María Silverter Rasch del sector El Cañón, para la construcción de colectores de aguas lluvias para la población las naciones, villa México y sector Isabel Riquelme.

Esos son nuestros sueños, nuestras metas, nuestros desafíos.

Para allá vamos trazando rutas para la concreción de estos proyectos.

En conjunto con el Intendente, la gobernadora, de los seremis, de los cores, concejales y con cada uno de los funcionarios y funcionarias de la municipalidad de Angol, hacemos las gestiones necesarias para buscar financiamiento para cambiar la vida de las personas de la capital provincial.

Para eso trabajamos.

De forma responsable y por sobre todo transparente.

Este equipo que ustedes ven aquí, trabaja en silencio. No metemos mucho ruido, sino hasta cuando sabemos que tenemos los proyectos y gestiones avanzadas y seguras.

Somos respetuosos de las personas, y no subestimamos las capacidades de nadie. Es por eso que no disfrazamos la realidad. Celebramos las victorias, las contamos, las damos a conocer. Así como también reconocemos nuestros errores, y trabajamos para mejorar.

Son más de 2.000 los funcionarios que día a día dan vida a esta gestión. Son quienes trabajan para hacer realidad esos sueños colectivos que hoy resumimos para ustedes, y por los cuales confiaron en este alcalde.

En eso estamos enfocados, y hemos invitado a todas las autoridades a trabajar en ello. Es en ese construir donde quiero agradecer a la comunidad por confiar en lo que estamos haciendo, y los quiero invitar a soñar y a trabajar por esos sueños.

Porque no nos vamos a dormir en los laureles, y seguiremos buscando soluciones a los problemas de la gente.

Porque queremos un Angol más seguro, más justo, más limpio.

Porque queremos un Angol más conectado, más amigable, más integrador.

Porque ese Angol que soñamos lo construimos entre todos, con todos y para todos.

Hemos conjugado el pasado hablando del 2014.

Hemos informado de lo que será este 2015.

Para vislumbrar un futuro donde el progreso es la estrella que guía esta hermosa ciudad de los confines.

¡Muchas gracias!

El Sr. Alcalde, somete a consideración de los Sres. Concejales la Cuenta Pública Año 2014, la que es aprobada por unanimidad.

Se levanta la Sesión, a las 20:30 horas.

DOY FE.

**MARIO BARRAGÁN SALGADO
CONTADOR AUDITOR
SECRETARIO MUNICIPAL
Ministro de Fe**

MBS/rmh